

# Tournage de « La petite et le vieux » à Québec : une future étoile du cinéma avec Gildor Roy ?



Gildor Roy et Juliette Bharucha ont développé une belle complicité depuis le début du tournage du film « La petite et le vieux ».



**CÉDRIC BÉLANGER**

Mardi, 24 octobre 2023 16:30

**Est-ce que la prochaine vedette du cinéma québécois est en train de tourner le premier film de sa carrière, à Québec, aux côtés de Gildor Roy ?**

Le vétéran comédien et les producteurs de *La petite et le vieux*, une adaptation du roman de Marie-Renée Lavoie réalisée par Patrice Sauvé et dont le tournage entre actuellement dans sa phase finale, sont persuadés que oui.

Elle s'appelle Juliette Bharucha, elle a 12 ans, est originaire de Saint-Augustin-de-Desmaures, en banlieue de Québec, et même si elle n'avait jamais mis les pieds sur un plateau, elle épate tout le monde par son naturel et son professionnalisme au milieu de comédiens d'expérience comme Vincent-Guillaume Otis et Marilyn Castonguay.

À la fois réfléchie et vive d'esprit, elle a rapidement pris ses aises. « Elle est meilleure chaque jour. Elle s'améliore tout le temps », la complimente Gildor Roy.



« C'est un talent pur. Elle a une intelligence émotive puissante », renchérit le producteur Marc Biron.

Son avenir ? « Je pense qu'elle va pouvoir choisir ses rôles. Elle a une petite christie de face en plus », prédit Gildor Roy en partageant un fou rire avec sa jeune complice et nouvelle amie.

### **« Je te vois prendre un Oscar »**

« C'est impressionnant », dit Juliette Bharucha quand on lui demande comment elle trouve cette première expérience dans les grandes ligues.

Jusqu'à maintenant, la jeune comédienne n'avait participé qu'à de petits spectacles à l'école, mais elle avait quand même déjà trouvé le moyen de se faire remarquer.

« Des parents disaient de moi que je suis une personne qui va être sur des scènes. L'an dernier, en 6<sup>e</sup> année, j'étais narratrice de mon spectacle de Noël et une maman d'une fille de ma classe m'a dit : je te vois prendre un Oscar dans tes mains », raconte-t-elle, en modérant tout de suite ses ardeurs.

« Nous sommes loin d'arriver là. On a des étapes à traverser », précise-t-elle, sous le regard amusé et approbateur de Gildor Roy.



## **Convaincante audition**

Près de 90 jeunes filles ont passé les auditions pour le rôle de Jo, une gamine de 10 ans qui noue des liens d'amitié avec monsieur Roger, un voisin bourru et attachant joué par Gildor Roy.

Dès les premiers essais, les artisans du film ont été renversés par son sens inné du jeu et de l'espace.

« À sa dernière audition, elle a senti qu'elle obstruait la caméra et elle s'est tassée pour laisser la place à l'autre comédien. Patrice nous a dit qu'il avait vu des professionnels qui n'ont pas cette conscience de la lumière et la caméra », relate Marc Biron.

► **Le tournage de *La petite et le vieux* se terminera en novembre, à La Havane, à Cuba. Le film sortira en salles en 2024.**